

ROHER HOUSE, TIEFER TECHNO

TOM BASTA.

BERN (CH)

KURZ

Mit Wurzeln in Berlin, Bern und Koh Phangan bringt Tom Basta einen unverwechselbaren Sound, geprägt von den pulsierenden Rhythmen Chicagos, dem rohen Groove Detroits und der unnachahmlichen Energie Berlins.

SHORT

With roots in Berlin, Bern and Koh Phangan, Tom Basta brings a sound of his own, shaped by the rhythms of Chicago, the raw groove of Detroit and the energy of Berlin.

BIOGRAFIE

Mit Wurzeln in Berlin, Bern und Koh Phangan bringt Tom Basta einen unverwechselbaren Sound, geprägt von den pulsierenden Rhythmen Chicagos, dem rohen Groove Detroits und der unnachahmlichen Energie Berlins.

Sein Stil: Raw House, Deep Techno und ekstatische Neodisco, eine explosive Mischung aus treibenden Basslines, hypnotischen Melodien und einer Prise unbändiger Clubkultur.

Mit tiefem Gespür für Sound und Dynamik kreiert er Sets, die seine Hörer mitnehmen, von organischem Groove bis zu ekstatischen Höhepunkten.

Ob in dunklen Berliner Clubs, auf sonnengetränkten Stränden Asiens oder tief in den vibrierenden Nächten von Bern, Tom Basta baut Sets, die nicht nur gehört, sondern erlebt werden.

BIOGRAPHY

With roots in Berlin, Bern and Koh Phangan, Tom Basta brings a sound of his own, shaped by the rhythms of Chicago, the raw groove of Detroit and the energy of Berlin.

His style: raw house, deep techno and ecstatic neo-disco, a mix of driving basslines, hypnotic melodies and a piece of untamed club culture.

With a deep feel for sound and dynamics, he builds sets that take you along, from organic groove to ecstatic peaks.

In dark Berlin clubs, on the sun-soaked beaches of Asia or deep in the nights of Bern, Tom Basta builds sets you do not just hear, you live them.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.

BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)

[SoundCloud](#)

[Resident Advisor](#)